

„Wenn mir kalt ist, male ich in Rot“

Sonja Grohmann stellt im Rathaus Langen aus

LANGEN. Unter dem Oberbegriff „Abstrakte Visionen und magische Skylines“ zeigt die Dorumer Künstlerin Sonja Grohmann auf den Fluren des Langener Rathauses einen Ausschnitt aus ihrem Schaffen. Sie hat das Staatsexamen in Karlsruhe abgelegt, unter anderem mit den Fachbereichen Kunstgeschichte, Kunsterziehung und Zeichnen. Seit 1982 besuch-



Sonja Grohmann vor einem ihrer ausgestellten Werke. Hier verbirgt sich eine im Stil des abstrakten Realismus' erstellte Landschaft in Holland.

Foto Stehn

te sie mehrere Aquarellmalkurse. Im Jahre 2005 wechselte sie als Autodidakt zur Acrylmalerei. In verschiedenen Workshops bei bekannten Künstlern und einem Fernstudium bei Rolina van Vliet intensivierte die Neu-Dorumerin ihre Malstudien. Seit 2006 ist sie als freischaffende Künstlerin tätig.

„Rhythmische Ton-in-Ton-Malerei mit Abstraktionen und Spiegelungen der Oberflächen im vorwiegend abstrakten Realismus ist der Schwerpunkt meiner Arbeiten“, so die Künstlerin. Einige der 37 Bilder sind von Blau- und Grüntönen geprägt, andere von einem warmen Rot. Sonja Grohmann: „Wenn mir kalt ist, male ich gerne in Rot.“ Es lohnt sich, vor den im Rathaus ausgestellten Bildern jeweils einen Moment zu verweilen, um sie genau zu betrachten. Anschließend sollte man die Bildertitel mit den eigenen Empfindungen vergleichen. Bis September ist die Ausstellung zu den Öffnungszeiten des Rathauses zugänglich. (stn)

Quelle:
Nordsee-Zeitung
April 2014

■ Kunstausstellung im Rathaus

LANGEN. Von Dienstag, 1. April, bis Mitte September stellt die Malerin Sonja Grohmann im Rathaus in Langen ihre Kunstwerke aus. Gezeigt werden die 37 Arbeiten aus Acryl



unter dem Titel „Abstrakte Visionen und magische Skylines“ zu den Öffnungszeiten des Rathauses. Weitere Informationen zur Schau gibt es über das Internet. www.langen.eu/Foto: pr

Quelle:
Sonntagsjournal der NZ
März 2014

Bilder von Grohmann

LANGEN. Die Malerin Sonja Grohmann stellt im Rathaus Langen aus. Sie zeigt 37 Arbeiten in Acryltechnik. Die „Abstrakte Visionen und magische Skylines“ betitelt Ausstellung läuft bis Mitte September zu den Öffnungszeiten des Rathauses. (nz)

Quelle:
Nordsee-Zeitung
April 2014

„Abstrakte Visionen und magische Skylines“, von Sonja Grohmann, auf den Fluren des Rathauses, Sieverner Straße 10.

„Abstrakte Visionen und magische Skylines“, von Sonja Grohmann, Rathaus, Sieverner Straße 10.

Quelle:
Nordsee-Zeitung
April 2014